

De passage à Paris le week-end dernier (pour fêter l'anniversaire du vote Non au référendum du 29 mai 2005), j'ai rencontré l'équipe de journalistes de France Soir à qui j'ai proposé de faire un atelier constituant sur leur métier de journaliste, de réfléchir ensemble :

- à la **fonction politique** du journaliste (du point de vue du bien commun),
- aux modalités nécessaire de sa **protection** (contre toutes formes de pressions des autres pouvoirs),
- et aux procédures de mise en œuvre de sa **responsabilité** (comme les *Chambres de contrôle des journalistes*, qui seraient composées de citoyens tirés au sort).

L'article de France Soir est ici :



<https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/francesoir-sessaye-latelier-constituant-avec-etienne-chouard-autour-du>

Et la vidéo :

Cette fois, on a parlé plutôt de la FONCTION POLITIQUE des journalistes.
Les prochaines fois, on travaillera les institutions de leur PROTECTION et celles de leur RESPONSABILITÉ.

Je vous invite à faire de même chez vous ☐

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

Tweet correspondant à ce billet :

https://twitter.com/Etienne_Chouard/status/1400837511866458113